
【第２２６４回例会週報】２０１９年４月１７日（水）

『親睦・研修・実践』 基本に立ち返り、素晴らしいロータリーライフを！

本 日 の 例 会

卓 話

地区協議会報告

次 回 の 例 会

「全員クラブ協議会及び次

年度準備例会」18時 五色

２０１８～１９年度ＲＩテーマ

東京武蔵村山ロータリークラブ事務局/例会場 西武信用金庫村山支店2階 〒208-0004東京都武蔵村山市本町2丁目91-1

ＴＥＬ：042-520-3251/ＦＡＸ：042-520-3252 Ｅメール：t-mmrc＠crest.ocn.ne.jp ●例会日：毎週水曜日 12:30～13:30

司会 酒寄 好夫 会場運営委員長

点 鐘 倉内 淳 会長

斉 唱

それでこそロータリー
ソングリーダー

小澤 秀人 会員

会務報告 倉内 淳 会長

○ハイライトよねやま229号が届いております。

○東京田無ＲＣより「創立50周年記念式典・
祝賀会開催のご案内」が届いております。

・日時：6/13（木）登録17時～
・場所：吉祥寺第一ホテル

幹事報告 比留間 一義 幹事

○東京福生ＲＣより5/15「東京福生ＲＣ50周
年記念式典・祝賀会」事務局派遣のお願い
が届いております。

＊倉内淳会長・比留間一義幹事⇒中村靖治様ようこそお越し

下さいました。本日の卓話宜しくお願いします。
＊藤野豊会員⇒中村靖治パストガバナー本日はようこそお越

し下さいました。卓話宜しくお願い致します。
＊野島征会員⇒中村靖治講師、昨年のI・Mに続き宜敷くご指

導下さいませ。

◆ 今回計１２,０００円 累 計 １,００５,０００円

ニコニコＢＯＸ （ 前川 優大 親睦委員 ）

〇中村 靖治 様（卓話講師）
＜RLI日本支部ファシリテーター委員長＞

来客紹介

出席報告

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

32名 23名 80.00% 80.00%→83.33%

○事前メーキャップ
木内 敬三九 会員（東京福生RC）

○メーキャップ（第2262回例会）
比留間 孝司 会員

（地区青少年奉仕包括成果発表会）

〇出席免除会員
原田 友義 会員 榎本 昭 会員



◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日 ◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ
◎ 会 長 倉内 淳 ◎ 幹 事 比留間 一義 ○ 副会長 嶋田 哲男 ○ 副 幹 事 木内 敬三九
□ クラブ会報委員長 堀田 弘一郎 副委員長 見延 壽昭 委 員 野島 征 荒井 孝育 遠田 努 中澤 英雄

≪卓話講師プロフィール≫

中村 靖治 （なかむら やすはる）
第2770地区 吉川RC

【 ロータリー歴 】
1979年 吉川RC入会
2007～08年 国際ロータリー第2770地区ガバナー
2009～11年 国際ロータリー・研修リーダー
2011～12年 GETS研修チームリーダー
2013～14年 ﾘｽﾎﾞﾝ国際大会推進委員会日本委員

第1ｿﾞｰﾝﾛｰﾀﾘｰ財団地域ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ補佐
2011～18年 群馬・石川・富山・大阪・青森・

宮崎・鹿児島・熊本・大分・
RI会長代理

2017～18年 RLI日本支部ﾌｧｼﾘﾃｰﾀｰ委員長

～ロータリーの中核的価値観について～

今日の世界は1905年の世界とは同じではあり
ません。
人口動態が変わり、変化のスピードが加速し
テクノロジーによって繋がりや奉仕の新たな
機会が生み出されています。不変なのは、ロー
タリーを定義づける「親睦」「高潔性」「多
様性」「奉仕」「リーダーシップ」の価値観
に対するニーズです。これらを説明します。

「親睦」
RCでは友情・思いやりが大切であり、親睦
を育むには例会やその他のイベントが重要
であり、宴会は親睦のオプションです。
先輩から学び外で奉仕する。

「高潔性」
ロータリアンは、精神的に仕事でも日常で
もインテグルティーを持っていなければな
らない。

「多様性」
民族・宗教・性別・年齢すべてロータリー
という土俵では公平です。

「奉仕」
ロータリーでいう奉仕とは何を指している
のか、もっとも多く奉仕する人は、もっと
も多く利益をもたらす。
素晴らしい技術・知識を与えた人、地域社
会や仕事で技術や知識を与えた人は多くの
利益をもたらす。

「リーダーシップ」
これら（上記）を持って率先し活動すること。

RCは目的・計画がありますが次年度の戦略計
画は「資料」を参照して下さい。
RCは世界で120万越の会員数34,000クラブ、
日本は3つのゾーン、34地区2,270クラブ、会
員数は89,750人となります。3年に1回の審議
会はここで終わり多数の案件がまとまりまし
た。今年のマークを見て下さい。次の事を考
えているデザインです。波を模りバックは夕
日です。これは悲しみを表しているのかと。
RI会長のバハマは海抜0ｍになってしまいまし
た。バッジのマークは地球の環境問題を訴え
たデザインになっているのでは、と私は感じ
ています。

「資料」

卓 話

「ロータリーを語ろう」
RLI日本支部 ファシリテーター委員長

中村 靖治 様

本日は、セッション形式で進行したいと思い
ます。
IMでは、大変お世話になりました。
その後6箇所のクラブで講演しています。
今年度の地区大会でもお話ししましたが、こ
の地区はこれまでのRCの歴史を大切にしてい
るクラブと認識をしています。
藤野ガバナー補佐の事例からしてもRCに叔父
が入会してその後、父親が入会して藤野さん
が引き継ぎ入会していることから歴史を大事
にしているとわかります。
私もRCに入会して40年。75歳になります。人
生の半分以上がRCで活動している事になりま
す。その間に2つの新しいクラブを作りました。
RCで育まれる友情は大切です。RCは何でも語
り合えることができ、義務ではないので、や
める時はいつでも退会できる。
60歳以上で年齢を超えて友人を作るのは大変
ですが、唯一公平に何でも語り合える組織で
す。若手には、その内良い事があるからと会
員に話しています。
私は結婚生活が50周年になりますが、雨の日
も晴れの日も寄り添いながら、あっという間
に50年経ちました。
1905年ポールハリスは自分が寂しくてRCを作
りましたが、自分は会長にはならずに良い事
をする団体だから、善意の人の集まりだから、
と会長は任せました。忙しい人を要職に就け
るという事もありますが、その人が1年間乗り
越えれば仕事の面でもプラスになります。
次年度、ポリオについては「撲滅」から「根
絶」へと1週間前に決定しました。


